

5月15・16日を中心に長野県中信地区高等学校総合体育大会が行われました。この大会は運動系クラブの最大の目標であるインターハイの予選です。県総体への出場権を得たクラブはさらに北信越大会、全国大会を目指します。残念ながら県総体への出場を果たせなかったクラブの3年生の目標は後輩のクラブ員に託されますが、仲間とひたむきに練習に励み、数々の困難を乗り越えてきた経験は、今後の人生に生かされる「人間力」となることでしょう。

県大会出場

弓道部・卓球部・バレーボール部
陸上部・相撲部・ハンドボール部

ハンドボール部男子 インテリア科 3年 近江谷子龍 木曾町中卒

私たち男子ハンドボール部は、個々の力はあるもののチームプレイがうまくいかないという課題に何度も悩まされてきました。しかし先日の中信大会では、これまでの中で最もチームの連携がとれ、ボールもうまく繋がりました。この試合の感覚を忘れないようにし、県大会は悔いの残らないものにしたいです。

中信大会
第2位



ハンドボール部女子 普通科 3年 中畑美菜 木曾町中卒

女子ハンドボール部は選手8名、マネージャー2名の合計10名で活動しています。県大会に向けてみんなでチーム一丸となって練習に励んできました。当日は、これまでの練習の成果を出し、悔いの残らない試合ができるように頑張りたいです。そして、今までお世話になった全ての方々に感謝の気持ちを持って、最後まで戦い抜きたいと思っています。

中信大会
第3位



陸上部 普通科 3年 菅野美月 大桑中卒

中信総体は2年ぶりの大会となり、大会が開催される喜びを噛みしめながら、この春新たに迎えた8名の1年生を加えた計26名で正々堂々と戦い抜きました。そして、リレー種目2組と個人種目の計7名が大会を突破し、県総体へと駒を進めました。県総体では更に激しい競争が待ち受けていることと思いますが、厳しかった冬練や葛藤しながら懸命に自分自身を追い込んだ日々の練習を自信に変えて闘ってきたいと思っています。

中信大会 男子
100m 第4位 / 200m 第5位
砲丸投 (6.000kg) 第4位・5位
円盤投 (1.750kg) 第2位・4位
4×400mR 第5位

中信大会 女子
200m 第4位・第7位
400m 第4位 / 砲丸投 第5位
やり投 (600g) 第2位・5位
4×100mR 第8位



県大会より
大会参加



相撲部 理数科 3年 神山耕輔 木曾町中卒

県大会での目標は、日頃の稽古の成果を発揮し、個人戦および団体戦で全国大会への出場権を獲得することです。昨年は大会が開催されず、稽古の成果を発揮することができませんでした。今年は私たち3年生にとって最後のチャンスとなります。昨年の分まで全力で挑み、悔いの残らない大会にしたいと思っています。

演習林実地踏査実習



新開キャンパス つり橋



権現滝

森林環境科 1年 古幡 寿希也 / 木曾町中卒

今回の演習林実習では実際に山の中を歩き改めて木曾の魅力を知ることができました。演習林は様々な種類の樹木や生き物が数多く存在しており、自然に興味湧きとてもいい経験になりました。また歩く途中にあった滝はとて大きく自然のそう大きさを学ぶことができました。今後は演習林実習で学んだことを忘れずに、木曾の豊かな自然を大切にしていきたいと思っています。

インテリア科 1年 福海 我空 / 木曾町中卒

5月6日、森林環境科とインテリア科合同で演習林の踏査実習が行われた。まるで登山のような道で、急斜面を思いっただより速く進んでいったため、最後尾との差は最大で10分近くとなっていた。けれど、数人の生徒の元気さや景色のよさに随分励まされ、全員が権現滝まで歩ききることができた。ここは森林環境科の私にとって今後の活動場所となる。これからも頑張っていきたい。



スクールマガジン2号を発行します。このスクールマガジンを通じて本校の様子を中学生及び地域の皆さんに紹介させていただきたいと思っています。また本校のウェブサイトもあわせてご覧いただければ幸いです。

■木曾青峰高等学校 教務室 Tel : 0264-22-2315 / Fax : 0264-21-1056 URL : <http://www.nagano-c.ed.jp/seiho/>
■ご意見・ご質問は下記までお寄せください。E-mail : seiho@nagano-c.ed.jp

中信大会
男子 団体 第1位
個人 第1位
第2位
第6位
女子 団体 第5位
個人 第3位

弓道部 普通科 3年 藤原光希 木曾町中卒

先の大会で、男女共により成績を残す事ができ良かったと思います。しかし、競技内容は思うような射が出来ず非常に悔しい思いをしました。その悔しさを晴らすチャンスをつかむ事が出来たので、より一層鍛錬し体配・射技・礼節の全てにおいて悔いる事の無いようベストを尽くしたいと思います。



中信大会
第8位

女子バレー部 インテリア科 3年 原菜々美 大桑中卒

中信大会は7、8位決定戦で惜しくも負けてしまい、悔しい気持ちで終わりました。県大会は、南信1位と戦うことになり、勝つことは難しいと思いますが、全力で今まで培ってきたプレーを出し切れるようにしたいです。あと2週間弱。最初は3人しかいなかった部員も11人になり、いろいろな壁を乗り越え、思い出もたくさんあります。悔いなく部活生活を終えたいです。



中信大会
第6位

男子バレー部 森林環境科 3年 櫻井一真 大蔵中卒 (兵庫県)

県大会では今まで積み重ねてきた練習や、支えてくださった多くの人を忘れず、自分達にできることを精一杯頑張りたいと思います。目標はベスト4です。そのためにチーム一丸となって戦っていきます。自分と仲間を信じ、全員バレーで目標を達成したいと思います。コロナ禍ではありますが、バレーボールができることに感謝し、笑顔で楽しくプレーします。

